

> Pluvigner

Fête du pain. La tradition récompensée

Publié le 27 mai 2017



Mickaël Le Bouler et Adrien Gallet ont respectivement remporté les deuxième et troisième places au concours départemental de la meilleure baguette tradition catégorie salarié. Maxime Le Blaye est fier de ses salariés.

Maxime Le Blaye peut être fier de ses deux boulangers. En effet Adrien Gallet, qui a commencé comme apprenti à « Des saveurs de pains », à Pluvigner, et Mickaël Le Bouler, qui officie à la boulangerie de Brec'h, ont participé tous les deux au concours départemental de la meilleure baguette tradition, catégorie salarié. Cette année, celui-ci a eu lieu à Surzur à l'occasion de la fête du pain. C'est

la deuxième fois qu'ils se présentaient, et cette année Mickaël a pris la deuxième place et Adrien la troisième. Ils ont reçu la récompense de leurs pairs ce samedi. Ce concours est organisé par la fédération des boulangers qui récompense, selon des critères exigeants